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第６期麻生区区民会議 第１１回企画部会 議事要旨 

１ 開催日時：平成３０年２月１４日（水）午前９時５７分～午前１１時１０分 

２ 開催場所：麻生区役所第５会議室 

３ 出 席 者：[委員]  

髙倉委員、菅野委員、植木委員、高橋委員、林委員、鈴木（隆）委員 

[事務局] 

安藤課長、福島担当係長、西倉 

４ 傍 聴 者：０名 

５ 議 事： 

（１）専門部会の検討経過報告 

  ア 麻生区の魅力発掘・発信検討部会 

【説明事項】 

・林委員から部会の審議内容について報告 

（主な意見） 

・対象は子どもであるが、寺子屋もテーマの１つとして取り上げてはどうか？ 

→編集委員会の課題としたい。 

・今日の資料の冊子は、ページイメージとして捉えてほしい。 

→冊子は、子どもの視点で見るものか？ 

→子どもと親が一緒に見て、行きたい行事を探すために、情報誌を使ってほしい。 

・掲載する行事の取捨選択が大きなテーマとなるのではないか？ 

一生懸命やっているのに、どうして取り上げてくれなかったか？ということも起きる可能性が

あるので、上手くやらないといけないのではないか？ 

→課題として認識している。 

行事を選ぶのは、どういう手続きを踏むかも問題になる。行政との絡みもある。 

  イ 市民活動・絆づくり部会 

 （２）区民会議フォーラムの報告について 

【説明事項】 

・鈴木委員から部会の審議内容、区民会議フォーラムの開催結果について報告 

（主な意見） 

・区民会議フォーラムに人が集まった理由が小学校でチラシを配ったからというのが明らかにな

った。魅力部会で考えている冊子の配布にも効果があることが分かった。 

・端的に捉えて、集まった世代の方は、地域活動に関心は持てたが、地域活動を始めようとはあ

まり思わなかったという結果が出たが、どう考えるのか？ 

→このイベントをきっかけに、地域活動を始めようというところまでは持っていけない。地域活
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動を知るきっかけにはなった。この先、継続的にイベントを行えばいいのか、もうワンステッ

プ必要なのかは検討が必要だ。 

→次の部会で検討すると思うが、提言にどう結びつけて行くのか現段階では見えてこない。 

 子育てフェスタとの差別化はどうするか？一緒に行うのか？という問題もある。 

→今回、子育て世代を中心にイベントを行ったが、この結果を見て、対象を全区民にするか等検

討する必要がある。 

 イベントを行うとしたら、支える人たち、実行委員会の考え方はどうするのか？対象を絞って

しまうと団体が参加しにくくなるという問題もある。提言をする時に、どう設計して、どう渡

していくか慎重に議論が必要だと考えている。 

・議事要旨に、骨子案から「今回は、特に子育て世代、特に小学校低学年の子どもを持つ親世代

に地域活動・市民活動に関心を持ってもらうこととした。」を削除したとあるが、今の段階で

削除してしまい、対象を広げて提言に結びつけて行くというのが整理できない。 

→部会では全区民を対象としていて、あえて、今回のイベントは親子対象とした。部会としては、

最初から全区民を対象としていたのに、イベントの対象に骨子案がすり替わってしまったので

削除した。 

・今回のイベントを基にして、こういうイベントを継続してほしいという提言を出す時には、対

象は結果として絞られるのではないか？ 

→「イベントを行う」という提言になった時に、明日の部会の議論次第では、対象はこうである

という提言になる可能性もある。アンケートを基に検証し、明日の部会で提言の議論を深めた

い。 

（３） 広報・広聴活動について 

ア 区民会議ニュースについて 

【説明事項】 

・事務局から、区民会議ニュース第５号の発行について説明 

（主な意見） 

 ・３月は企画部会が無いため、原稿案はメールで確認する。 

 ・５月１５日の第７回区民会議全体会議は、最後の区民会議となるため、多くの方に傍聴して

いただけるような記事にする。 

 ・印刷は、３月１６日（金）１４時から髙倉部会長、菅野副部会長、林委員、事務局で行う。 

（４）第６回全体会議について 

【説明事項】 

 ・事務局から、全体会議に提出する資料について、各部会の報告以外について説明 

 ・林委員から、全体会議に提出する魅力の発掘・発信検討部会調査審議状況について説明 

 ・鈴木委員から、全体会議に提出する市民活動・絆づくり部会調査審議状況について説明 

（主な意見） 

 ・両部会ともに、全体会議までに資料の修正があることを了承した。 
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（５）区民会議報告書について 

【説明事項】 

 ・事務局から、区民会議報告書について説明し、髙倉部会長から、資料１０の報告書の構成案に

ついて、再度説明があった。 

（主な意見） 

・報告書のレイアウトが第５期と同じであるが、問題ないか？ 

 →レイアウトは第５期と同じでも問題ない。 

 ・「第６期麻生区区民会議報告書の刊行によせて」は、植木委員長が作成することになった。 

  また、区民会議委員の集合写真は、第７回全体会議終了後に撮影する予定とした。 

 ・「第６期区民会議を振り返って」は、髙倉部会長が作成することになった。 

 ・「表紙及び裏表紙」は、菅野副部会長が作成することになった。 

（６）その他 

  ・次回企画部会は、４月９日（月）午後３時からを予定していたが、午前１０時からに開催時

間が変更となった。 

以  上  


